

## AFIRMA JULIO HUERTA

## "Soy el único con estructura en Puebla"

Mientras sigue como jefe de los trabajos de campaña de Claudia Sheinbaum en Puebla, Julio Huerta aspira a encabezar la Coordinación Estatal de los Comités de Defesa de la '4T'.

"Tenemos trabajo de tierra desde hace mucho tiempo y hemos logrado posicionarnos de manera sólida. Hay entusiasmo por el proyecto que represento", aseguró a El FINANCIERO.

Ante la encuesta interna que se alista en la entidad, en la que estarán participando el senador Alejandro Armenta y el diputado Ignacio Mier, el exsecretario de Gobierno de la actual administración aseguró que si bien él "no tiene los reflectores mediáticos, tiene trabajo cercano a la gente".

Y resalta que mantiene una relación institucional con alcaldes de todos los partidos.

"Soy el único que tiene estructura en los distintos municipios del estado ... Mi cercanía con los actores políticos es en todo el estado". —Redacción